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Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, com início às nove
horas  e  dois minutos,  realizou-se  a  trigésima  terceira reunião  ordinária  do
colegiado de engenharia mecânica do departamento de engenharia – DEG,
com  a  presença  remota  dos  professores  Mauricio  Francisco  Caliri  Junior,
Dimas Jose Rua Orozco, Filipe Augusto Gaio de Oliveira, Henrique Leandro
Silveira, Flávio Augusto de Melo Marques, do técnico Davidson Silveira e Silva
e da discente Leandra de Campos Gabriel.  Utilizou-se a plataforma Google
Meet com o seguinte link para a reunião: meet.google.com/pwh-hfip-kcq. 

Item 1) aprovação de ata anterior. O professor Mauricio iniciou a reunião e,
após uma leitura da ata, colocou em pauta a apreciação da trigésima segunda
ata de reunião do colegiado. O professor Henrique propôs aprovação e com
apoio do professor Filipe, a ata foi aprovada por unanimidade após votação. 
Item  2)  Informes  da  coordenação.  O  professor  Mauricio  informou  ao
colegiado sobre a aprovação das resoluções do colegiado sobre TCC, estágio
e  CCC  e  que  agora  tramitam  na  EENG.  Informou  também  que  agora  é
coordenador  efetivo  do  curso,  após  candidatura,  eleição  e  designação,
conforme PORTARIA DA REITORIA No 350, DE 2 DE MAIO DE 2022. Por fim,
informou ao colegiado sobre a saída da professora Bruna Oliveira Passos e
Silva  Siqueira  do  colegiado  e  a  entrada  do  professor  Dimas.  O  professor
Mauricio pediu para o professor Dimas se apresentar.
Item  3)  Demanda  do  aluno  GABRIEL  GODONHOTO  KOZIKOSKI.  O
professor Mauricio colocou em discussão a situação do aluno Gabriel, o qual
conseguiu uma oportunidade de emprego e solicita a integralização das horas
de estágio com horas do respectivo trabalho. O aluno alega ter tido problemas
com o setor jurídico da empresa em se conseguir um vínculo de estágio. Em
discussão  o  professor  Henrique  explicou  um  pouco  melhor  a  situação,  na
condição  de  orientador  de  estágio,  e  endossou  o  pedido.  Com  apoio  do
professor Dimas, a solicitação foi acatada por unanimidade.
Item 4) Disciplina GNE476 - Fundição. O professor Leonardo Prataviera Deo,
professor responsável da respectiva disciplina, ofertou o componente curricular
como eletivo para alunos do curso de engenharia mecânica sob pré-requisito
mínimo sendo a disciplina GNE358 -  Materiais metálicos. O professor Filipe
apoiou a solicitação e ressaltou a importância do conteúdo para os alunos de
engenharia mecânica. Com apoio do professor Flávio, a proposta do professor
Filipe  em  colocar  a  respectiva  disciplina  no  subgrupo  A  das  matrizes  da
engenharia mecânica foi aprovada por unanimidade.
Item 5) Demanda GAC110 - Fundamentos de Programação I. Foi mostrado
ao  colegiado  a  proposta  para  conversão  da  disciplina  GAC110  em
semipresencial.  Após  exposição  do  conteúdo  enviado  para  apreciação,  a
demanda foi discutida. O professor Filipe mencionou que em sua experiência
com disciplina à distância e presencial, os resultados não foram efetivos. Disse
também  que  acredita  que  os  alunos,  no  período  em  que  cursam  essa
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disciplina, segundo período, ainda estão imaturos para seguirem um conteúdo
semipresencial.  O  professor  Henrique disse  que a  experiência  que teve no
regime ERE/ANP não foi positiva. A discente Leandra apoia a manutenção da
oferta  presencial  e  propôs a  manutenção da oferta  original.  Com apoio  do
professor Henrique a proposta foi aprovada por unanimidade.
Item 6) Nova matriz curricular para o BICT. O professor Mauricio mostrou a
proposta de matriz curricular para o curso de engenharia mecânica dentro do
BICT.  Disse  que  a  proposta  será  refinada  junto  ao  NDE  e  ao  setor  de
engenharia mecânica. Após algumas ponderações, o professor Filipe propôs
aprovação e, com apoio do professor Henrique, a primeira versão da matriz foi
aprovada  por  unanimidade.  O  professor  Mauricio  informou  que  enviará  a
proposta  para  a  avaliação  da  DADE  e  aguardará  o  respectivo  retorno,
juntamente com o cronograma atualizado, para retomar os trabalhos.
Item  7)  Modalidade  das  reuniões.  O  colegiado  foi  questionado  sobre  a
manutenção das reuniões em modalidade presencial. O professor Filipe propôs
a  manutenção  das  reuniões  em  formato  virtual.  A  proposta,  apoiada  pelo
professor Henrique, foi aprovada por unanimidade.
Item  8)  Assuntos  gerais.  O  professor  Mauricio  disse  que  vai  aguardar  o
contato  dos  centros  acadêmicos  para  substituir  a  discente  Leandra  na
composição  do  colegiado.  Disse  que  a  partir  da  34ª  reunião,  a  mesma  é
convidada a participar, mas não mais como membro, uma vez que seu prazo
como representante discente se exauriu. 

Não  havendo  nada  mais  a  ser  discutido,  o  professor  Mauricio  encerrou  a
reunião às onze horas e quarenta e cinco minutos. Para constar, eu, Mauricio
Francisco Caliri  Junior, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será
assinada  por  mim  e  pelos  demais  membros  da  comissão  presentes
remotamente. Lavras, cinco de maio de dois mil e vinte e dois. 


